

24Jam

Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Bangun Rumah Baca dan Taman Bermain diPerbatasan

Ramadhani Pratama - NUNUKAN.24JAM.CO.ID

Apr 17, 2023 - 17:10



Belajar Bersama Anak-anak Perbatasan

Nunukan-Bertempat diDesa Seikapal, Kecamatan Seimanggaris, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara, untuk meningkatkan dan melestarikan budaya dan minat baca bagi siswa-siswi diperbatasan personil Kipur II, Pos Gabma Simanggaris Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung membangun rumah baca dan taman bermain, Senin(17/04/2023).

Disampaikan Dansatgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M.Han, pembuatan rumah baca dan taman bermain yang

bertempat dibekas bangunan balai dusun diperbatasan antara Indonesia dan Malaysia, bertujuan untuk menumbuhkan minat baca siswa-siswi maupun masyarakat sekaligus generasi muda penerus bangsa yang berada di wilayah perbatasan, demi terciptanya masyarakat yang cerdas dan selalu mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Kami juga memberikan bantuan buku bacaan dan alat menggambar maupun mewarnai dari berbagai sumber kepada masyarakat Desa Seikapal. Buku bacaan yang diberikan itu dari berbagai macam sumber baik buku tentang ilmu pengetahuan, komik, novel dan juga buku dongeng serta tak lupa juga buku untuk menggambar dan mewarnai.



“Karena kita ketahui bersama bahwa rumah baca dan taman bermain adalah sarana penting untuk membentuk karakter anak, luasnya wawasan anak, dapat terlihat dari minatnya terhadap bacaan. Melalui buku atau bacaan, itulah cara sederhana meluaskan dunia anak-anak kita, ”Jelas Dansatgas.

Pembuatan rumah baca dan taman bermain itu dilakukan sekaligus dengan diadakannya perlombaan menggambar dan mewarnai yang diikuti oleh peserta dari berbagai kalangan baik itu dewasa, pelajar SDN 2 Seimanggaris dan SLTPN 01 Seimanggaris, bahkan kalangan kanak-kanak.

“Kami berharap, dengan adanya pembangunan rumah baca dan taman bermain ini, dapat dimanfaatkan oleh masyarakat perbatasan khususnya Desa Seikapal, terutama generasi penerus bangsa yang sementara duduk di bangku sekolah agar giat membaca, “Harap Dansatgas.



Salah seorang guru SD Negeri 2 Seimanggaris, Yohanes Carlos mengaku bangga dengan kepedulian dari prajurit TNI Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung khususnya di wilayah Seimanggaris yang sudah berinisiatif untuk membangun rumah baca dan taman bermain dibekas bangunan balai dusun.

"Kami merasa senang atas program rumah baca dan taman bermain yang digagas oleh Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung. Kami yakin buku-buku dan alat mewarnai tersebut akan bermanfaat bagi kami, sehingga masyarakat bisa mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan seiring dengan perkembangan yang sangat pesat ini," Ungkap Yohane (Ramadhani P).